

TV Bliesen weiter auf Erfolgskurs

Am 26./27.5. fanden in Püttlingen die saarländischen Mehrkampfmeisterschaften der Leichtathleten statt. Frei nach dem Motto „Qualität statt Quantität“, denn die Leistungen konnten sich sehen lassen, obwohl der TV Bliesen mit nur 5 Athleten an den Start ging.

Vier absolvierten einen Vierkampf, darunter Emily Schmitt, die noch 3 Disziplinen aufstockte und so zusätzlich einen Siebenkampf bestritt. Matthias Demuth kämpfte in 5 Disziplinen.

Den ersten unerwarteten Erfolg zeigte Lukas Krauß. Nach zweimonatiger Verletzungspause überraschte er alle über die 100m-Distanz. Nach 12,27 sec überquerte er als Erster die Ziellinie.

Damit steigerte er seine persönliche Bestleistung um eine ganze Sekunde! Mit dieser Zeit hat er sich die Qualifikation für die Süddeutschen Meisterschaften gesichert. Auch Emily Schmitt (13,95sec), Johannes Demuth (13,64sec) und sein Bruder Matthias (12,02sec) waren auf den 100m noch nie zuvor so schnell unterwegs.

Vom 100m Ergebnis beflügelt, zeigten alle Athleten aus Bliesen auch im Hochsprung ihr bis dahin bestes Ergebnis. Helen Brenner übersprang mit 1,41 m die gleiche Höhe wie Emily, was für beide bis dahin eine unüberwindbare Grenze war. Matthias steigerte sich im Vergleich zum Vorjahr um stolze 12cm auf 1,62m, was auch die Endhöhe für Lukas war. Mit persönlichen Bestleistungen (pB) ging es dann auch in den übrigen Disziplinen weiter.

Weitsprung: Lukas 5,43m (pB), Matthias 5,19m (pB), Emily 4,38m, Johannes 4,62m (pB);

Kugelstoßen: Lukas 10,85m (pB), Matthias 9,36m (pB) Helen 8,10 m (pB), Emily 7,62m (pB), Johannes 5,94m (pB).

Zum Abschluss des Fünfkampfes musste Matthias erstmalig über 400m an den Start. Auf der Stadionrunde teilte er sich seine Kraft gut ein und so überquerte er die Ziellinie in 57,89sec (pB).

Am zweiten Tag startete Emily als Einzige für den TV Bliesen. Am frühen Sonntagmorgen standen ihr über die 80m 8 Hürden im Weg. Sie überwand jedes Hindernis souverän und kam nach 14,90sec (pB) ins Ziel. Beim Speerwurf landete das Wurfgerät nach 19,05m (pB) und beim abschließende 800m Lauf kam sie mit einer guten Zeit von 3:01,92min ins Ziel.

Am Ende bedeuteten die Summen der Ergebnisse in allen zu bewältigenden Disziplinen den Saarlandmeistertitel für Lukas Krauß. Emily und Matthias verpassten den Sprung auf das Treppchen mit dem vierten Platz nur knapp. Helen und Johannes landeten auf Rang 11.

Die gleichen Mehrkampfbewerbe richtet der TV St. Wendel auch am 16./17. Juni im Sportzentrum in St. Wendel aus. Hier dürfen ausschließlich Athleten des Kreises St. Wendel und Neunkirchen starten. Es besteht hier die Möglichkeit, sich live ein Bild von den Leichtathleten aus unserem Kreis zu machen.



Lukas Krauße, Matthias Demuth, Emily Schmitt, Johannes Demuth, Helen Brenner